

URBÈS

Coupé de sinople et de gueules, à la roue de voiture à huit rais d'or en chef, à la lampe antique de mineur d'argent en pointe, à la fasce ondée d'argent brochante sur la partition.

Création d'armoiries en 1978. Le sinople évoque les prairies et les forêts qui entourent le village, la fasce ondée symbolise le « See », l'ancien lac d'Urbès, tandis que la roue de voiture rappelle le trafic international, particulièrement actif au Moyen Age, sur la route qui traverse la commune et relie les deux versants vosgiens. La lampe est celle des mineurs qui, aux XVIIIe et XVIIIIe siècles, travaillaient dans les mines de cuivre du lieu.

Urbès qui apparaît en 1192 sous la dénomination « Urbeis » a fait partie du territoire de l'abbaye de Murbach jusqu'à la Révolution. L'église est dédiée à saint Wendelin.